



Auch in diesen außergewöhnlichen und belastenden Zeiten, möchte ich Ihnen einen Weihnachtsgruß senden. Sie finden den Brief auch auf unserer Homepage:

<https://www.friedensschule-online.de/>

Schülerinnen und Schüler:

Zurzeit besuchen 329 Schülerinnen und Schüler die Friedensschule:

1. Jahrgang: 86
2. Jahrgang: 57
3. Jahrgang: 82
4. Jahrgang: 81 und im Vorlaufkurs sind 23 Kinder



Folgende Neuigkeiten teile ich Ihnen mit:

Frau Pitsini, unsere ehemalige Lehrerin im Vorbereitungsdienst, hat ihre Prüfung mit Erfolg bestanden und unterstützt unser Kollegium jetzt als voll ausgebildete Lehrerin. Wir haben, auch dank des Fördervereins, insbesondere im Sachunterrichtsbereich, neues Material angeschafft zum Thema Strom und erneuerbare Energien, dies nutzen gerade unsere vierten Klassen.

Durch den Digitalpakt sind wir nach wie vor optimistisch, dass sich im Frühjahr auch im digitalen Bereich etwas tut.

Sollten Pandemie-bedingte Plananpassungen nach den Weihnachtsferien nötig sein, werden wir Sie rechtzeitig darüber informieren.

Bitte beachten Sie nötige Quarantäne-Zeiten, sollten Sie aus dem Urlaub zurückkommen. Informationen dazu finden Sie beim Robert Koch Institut.

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete_neu.html/

DANKE:

Ich möchte mich bei allen, die in diesem außergewöhnlichen Jahr 2021 ihren Beitrag zum Erfolg der Friedensschule geleistet haben, bedanken: den Lehrer*Innen, den Kindern, den pädagogischen MitarbeiterInnen im Vor- und Nachmittagsbetrieb, den Eltern und Elternvertreter*innen, dem Sekretär, dem Hausmeister, den Reinigungskräften, dem Förderverein, der Kreisverwaltung, der Schulaufsicht, der Gemeinde Groß-Zimmern und allen weiteren Freunden und Helfern, die in diesem Jahr mit uns gearbeitet haben.

Ihnen und Ihren Familien frohe und gesegnete Feiertage sowie einen guten Start ins neue Jahr!
Bleiben Sie gesund!


C. Müller, Schulleitung

